

## Rapport Journée Jeunesse du 29 juin 2020

En rentrant d'un week-end de formation JS au printemps 2018, je suis reboostée à bloc et ni-une ni-deux, j'envoie un message à notre caissier Edgar pour lui demander si il pouvait envisager que Gimel organise une journée jeunesse. Et tout de go, il me répond oui !

Notre candidature a été annoncée à l'ACVG qui l'a acceptée. Signature du contrat le 13 décembre 2018.

Reste plus qu'à former le comité d'organisation. Il sera formé de Edgar comme caissier, Maud comme secrétaire, de Lucy en tant que responsable Sponsoring, d'Irène pour la gestion des Bénévoles, d'Anne en tant que responsable technique, comme responsable subsistance Eric et de moi-même comme chef d'orchestre.

Nous nous sommes vu une fois par mois dès le mois de janvier.

Le 9 février, rencontre avec les techniciennes de l'ACVG, afin de tester les jeux. Comme il en manque un, nous proposons d'en organiser un et cela est accepté.

Le recrutement des bénévoles se passe bien et le démarchage des sponsors également.

Fin des inscriptions, se sont finalement 457 enfants de 26 sociétés qui vont venir bouger à Gimel.

L'organisation de cette journée, se déroule sans véritable problème. Chaque membre du comité gère de manière impeccable son dicastère.

Nous arrivons gentiment au jour « J » est là, patacra ! Il fait chaud, trop chaud, le plan canicule a été activé. Grand moment d'incertitude ! Mais grâce à la volonté de Sylvie Judas, syndique de Gimel et de Manon Felix de l'ACVG ainsi qu'à la situation arborée du site, la fête est maintenue, avancée dans les horaires et aménagement de jeux d'eau mais maintenue !

Jour J, les bénévoles sont là, les petits gymnastes et beaucoup de leurs parents également.

Tout roule, pas le moindre souci, quelques piqûres d'insectes, mais rien de grave.

Les lunch pack ont bien marché, le repas servi excellents et les boissons servies presque toutes fraîches.

Au point de vue de l'ambiance et des sourires vu sur nos terrains, la manifestations a été un véritable succès.

Du point de vue financier, nous avons fait un bénéfice d'un peu moins de 6'000.00.

Je tiens à remercier, mon comité ainsi que tous les bénévoles pour leur super boulot.

Avec mes amitiés sportives

Sylvie